

MERCREDI 20
OCTOBRE 2021



CLIN D'ŒIL

Des élèves de Guynemer créent des lampes en bois



Les élèves de terminale MELEC ont
élaboré un modèle de lampe en bois. © DR

Les élèves de terminale MELEC (métier de l'électricité et de ses environnements connectés) du lycée Guynemer ont lancé leur mini-entreprise. WoodFusion, c'est son nom, fabrique des lampes en bois gravées par de la haute tension. Cette technique confère à ces objets le motif de la foudre. Les entrepreneurs en herbe ont été reçus par la section de terminale MCV (métiers du commerce et de la vente) du lycée du IV-Septembre, laquelle s'engage à mener une étude de marché sur ce produit. Cette collaboration permettra à chacune de ces sections d'exprimer ses compétences et, qui sait, de rendre les lampes incontournables sur les rayonnages des magasins de décoration !